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Presiede il Presidente. 

Sono presenti, senza diritto di voto, al fine di fornire eventuali pareri, il Direttore,  

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzatore la Dott.ssa Antonella Angelina Caparello 

 

Esaurita la discussione che è seguita alla proposta del Presidente come da verbale del 27/12/2023 
 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

-visto il protocollo 0035588 del 05/12/2023 del comune, dove viene evidenziato che in base allo 

statuto dell’Azienda ai sensi dell’art. 9, il Consiglio di amministrazione, la cui nomina è di 

competenza del Sindaco, rimane in carico in corrispondenza al mandato di quest’ultimo e 

comunque, i suoi poteri sono prorogati sino all’ inserimento del nuovo Consiglio.  Essendosi il 

sindaco dimessosi lo scorso marzo, il Consiglio di amministrazione sta operando in regime di 

prorogatio sino alla nuova nomina del Consiglio di amministrazione Comunale, e, pertanto lo 

stesso deve limitarsi ad operazioni di ‘ordinaria Amministrazione’ senza possibilità di attuare 

interventi di carattere straordinario e/o di investimento. 

Il Consiglio di amministrazione decide unanime di sospendere il progetto di riqualificazione degli 

studi medici sino alla nomina del nuovo consiglio comunale, nonostante non sia d’accordo su 

quanto richiesto perché la non realizzazione degli studi medici potrebbe portare un danno 

economico all’Azienda.  

La direttrice prende atto di quanto detto.   

 

-Con 3 voti favorevoli espressi mediante alzata di mano. 

 

DELIBERA 

Di sospendere il progetto di riqualificazione degli studi medici sino alla nomina del nuovo consiglio 

comunale 

 

         Il Direttore 

Dott.ssa Antonella Angelina 

Caparello 

 Il Presidente 

Geom. Alberto Bertoli 



 


